



Nomos

Zum prekären Verhältnis von Politik und Recht



Politik im Rechtsstaat

Herausgegeben von PD Dr. Christian Schmidt
und Prof. Dr. Benno Zabel, B.A.

2021, 280 S., brosch., 59,- €

ISBN 978-3-8487-5860-9

(Staatsverständnisse, Bd. 156)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-5860-9

Nur auf den ersten Blick ist das Verhältnis von Politik und Rechtsstaat unspektakulär. Die aktuellen Auseinandersetzungen um die Politisierung des Rechts (wie in Polen und Ungarn) und die Verrechtlichung der Politik (die sich in vielfachen Rufen nach der Durchsetzung von Rechten zeigt) machen deutlich, dass die Freiheit auf dem Spiel steht, wenn die Spannungen zwischen Recht und Politik für Erschütterungen sorgen. Der Band analysiert aus einer disziplinär vielschichtigen Perspektive Politisierungs- und Verrechtlichungstendenzen – und die sich darum rankenden

Ideologien. Kombiniert werden theoretische und historische Untersuchungen mit der Darstellung aktueller Konflikte in Chile, Ungarn, Polen und Deutschland.

Mit Beiträgen von

Ino Augsberg, Hubertus Buchstein, Marta Bucholc, Jens Hacke, Gábor Halmai, Sabine Hark, Oliver Lembcke, Marina Martinez Mateo, Christian Schmidt, Herlinde Pauer-Studer, Arnd Pollmann, Grit Straßenberger, Frieder Vogelmann, Tim Wihl und Benno Zabel.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

On the Precarious Relationship between Politics and Law



Politik im Rechtsstaat

Edited by PD Dr. Christian Schmidt
and Prof. Dr. Benno Zabel, B.A.

2021, 280 pp., pb., € 59.00

ISBN 978-3-8487-5860-9

(Staatsverständnisse, vol. 156)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-5860-9

At first sight, only the relation between politics and the rule of law is unspectacular. Current quarrels over the politization of the legal system (e.g. in Poland and Hungary) and the juridification of politics (which becomes apparent in the demand for rights) make it obvious that freedom is at stake when tensions between politics and the rule of law run high. This volume analyses from a perspective that unites multiple disciplines' tendencies towards politization and juridification along with the ideologies that accompany them. It combines theoretical and historical essays with the

presentation of current conflicts in Chile, Hungary, Poland and Germany.

With contributions by

Ino Augsberg, Hubertus Buchstein, Marta Bucholc, Jens Hacke, Gábor Halmai, Sabine Hark, Oliver Lembcke, Marina Martinez Mateo, Christian Schmidt, Herlinde Pauer-Studer, Arnd Pollmann, Grit Straßberger, Frieder Vogelmann, Tim Wihl and Benno Zabel.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary